



寒に入りましたが今年は雪のない冬が続いています。学校では、寒さにも負けず、体育館で縄跳びをしたり、運動場でサッカーをする元気な子ども達の様子が見られます。昨年度末にインフルエンザによる学級閉鎖がありましたが、その後も罹患者が続いています。ご家庭での「手洗い」や「うがい」はもちろん、十分な睡眠がとれるようご配慮をお願いいたします。

湯野小学校 学校運営協議会(コミュニティスクール)の取組より 地域と学校が一体となって子どもたちの成長を育む「地域と共にある学校」をめざしています。



今年度の湯野小学校学校運営協議会では、①ふるさと教育の推進 ②学習支援 ③教職員の支援 の「3つの学校支援」を活動の柱にして取組をすすめています。

先日、学校運営協議会から地域の方にボランティアをお願いして行っている「1年生 計算カードの定着確認の取組」が新聞(北國新聞)に掲載されました。

16日は3人が足し算と引き算を出題し、児童は2分以内に40〜50問正解することを目指して暗算に励んだ。東方俊一郎さん(72) 石子町 〓は「暗算ができるようになってうれしそうにしている姿を見るのが楽しみ」とこやかに話した。

地域住民が暗算手ほどき
能美・湯野小
能美市湯野小校下の住民4人が9月から週1回、1年生36人に暗算の習得を手助けするボランティアを続けている。16日も問題が記されたノートを片手に児童と向き合った。写真。
取組みは住民と保護者が学校運営に参画する市教委の「コミュニティ・スクール」の一環。学校側からの協力依頼に、教員経験者を含む4人が名乗りを上げた。毎週木曜の昼休みに訪問している。

1年生「昔遊びの会」 たくさんの保護者、地域の方に集まっていただき、昔遊びについて楽しく教えてもらいました。

6年生キャリア教育「あこがれの職業について知ろう」
講師：中村さん(和菓子の中村屋)



これらの活動も、学校運営協議会のご協力で行いました。

=== お知らせ ① ===

学校から保護者の皆様の携帯電話への連絡は、学校の携帯電話から行うことが多いです。携帯電話の番号をご登録ください。

湯野小学校携帯電話
090-8508-0518

=== お知らせ ② ===

来年度の4月から全国の小学校で新学習指導要領(国が示した学習基準)が実施され、3、4、5、6年生で1週間の授業時間が1時間増加となります。

このことに伴い、湯野小学校では、3、4、5、6年生の水曜日の授業が、来年度4月から6限となりますので、お知りおきください。